

Beschlussempfehlung und Bericht

des Finanzausschusses

**zu der Mitteilung der Landesregierung
vom 25. September 2009 – Drucksache 14/5167**

**Bericht der Landesregierung zu einem Beschluss des Landtags;
hier: Denkschrift 2008 des Rechnungshofs zur Landeshaus-
haltsrechnung von Baden-Württemberg für das Haus-
haltsjahr 2006
– Beitrag Nr. 22: Gastprofessuren an den Hochschulen
des Landes**

Beschlussempfehlung

Der Landtag wolle beschließen,
von der Mitteilung der Landesregierung vom 25. September 2009 – Drucksache 14/5167 – Kenntnis zu nehmen.

03. 12. 2009

Die Berichterstatterin:

Ursula Lazarus

Der Vorsitzende:

Ingo Rust

Bericht

Der Finanzausschuss beriet die Mitteilung Drucksache 14/5167 in seiner 54. Sitzung am 3. Dezember 2009.

Der Berichterstatter für den Finanzausschuss erwähnte, nach Mitteilung des Wissenschaftsministeriums seien die Forderungen des Rechnungshofs umgesetzt worden. Er fragte, ob auch die Hochschulen die Forderungen bereits umsetzten.

Nach dem Hinweis vonseiten des Wissenschaftsministeriums, dass dies dem Ministerium so berichtet worden sei, empfahl der Ausschuss dem Plenum auf Vorschlag des Berichterstatters für den Finanzausschuss ohne Widerspruch, von der Mitteilung der Landesregierung, Drucksache 14/5167, Kenntnis zu nehmen.

09. 12. 2009

Ursula Lazarus